



de Réhabilitation, de Défense et de Promotion de la Ligne SNCF
Béziers-Millau-Neussargues-Clermont Ferrand-Paris.
Axe ferroviaire Europe du Sud - Europe du Nord.



Bédarieux le 23 octobre 2024

Communiqué

Le Comité Pluraliste se félicite du succès des initiatives qui se sont déroulées depuis le mois de juillet sur la Ligne Béziers-Neussargues. Fêter les 150 ans d'existence de la ligne et l'obtention des financements nécessaires auprès de l'Etat pour la réhabilitation de la ligne en ont été le fil conducteur.

Les 300 emplois industriels et le site d'Arcelor-Mittal à St Chély sont pérennisés.

Le 20 juillet à Bédarieux, grand moment festif et commémoratif, le 8 août à Joncels avec la Compagnie Théâtrale et Acrobatique « Gérard-Gérard » ont illustré la bataille du rail menée depuis 30 ans. Un écho favorable au maintien de la ligne, à son service public, à son développement a été acquis au-delà de la ligne grâce aux trains événementiels et aux associations organisatrices.

Aujourd'hui notre ligne est face à son avenir :

- Soit, elle est rendue utile aux populations et aux territoires,
- Soit, elle ne répond qu'à de seuls objectifs touristiques.

Rien n'est jamais définitif. Actuellement, les orientations annoncées par le gouvernement pour favoriser la route, les mesures de restrictions budgétaires ne laissent augurer rien de bon. La vigilance est nécessaire et la poursuite des actions s'imposent pour gagner :

- La circulation de trains Fret en levant l'interdiction de circulation entre Béziers et Marvejols,
- L'Entretien et la modernisation de l'infrastructure avec la réalisation de l'électrification en 25 000 Volts entre Clermont-Ferrand et Béziers,
- Le Maintien du Train d'Equilibre du Territoire l'Aubrac,
- Un vrai service TER sur la ligne avec la continuité vers la Région Auvergne Rhône-Alpes,
- Un train de nuit indispensable,
- La poursuite d'engagements touristiques pour valoriser tous les savoirs faire et le Patrimoine ferroviaire.

C'est rassembler que l'on gagnera et que nous continuerons à imposer les exigences des usagers et des cheminots, maillon indispensable, pour un fonctionnement de qualité du Service Public Ferroviaire pour nos populations nos territoires et l'Environnement.

Nous avons l'opportunité de fêter le retour des circulations voyageurs entre St Chély et Neussargues et ainsi valoriser le Viaduc de Garabit en participant à prendre le train spécial samedi 9 novembre 2024 de Béziers à Neussargues, aller-retour. Pour le Comité Pluraliste et pour tous renseignements s'adresser à Fred Laur Tél.06 85 33 66 23.

Gardons confiance en notre capacité à lutter, à rassembler et à gagner.

Pour le Comité Pluraliste, Le Président :

Jacky Tello